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深度解读

在上周一的文章中，通过分

析国内外情况我们得出内“优”碰

上外“患”之下市场面临两难选择

的结论。目前来看，虽然内“优”

还在持续：国内一年期央票发行

利率较两周来连续下行，中标收

益率为3.4875%，甚至低于一年期

定存利率3.5%，而央行在16日发

布的《2011 年第三季度中国货币

政策执行报告》中更是首度表示

适时适度预调微调货币政策，政

策微调的信号愈发明显。

但同时外“患”也在继续恶

化：欧债方面虽然意大利总理贝

卢斯科尼和希腊总理帕潘德里欧

都相继下台了，可欧债危机并没

有因为两位总理的离去而有所好

转，反而大有蔓延之势，意大利、

西班牙10年期国债收益率盘中再

度逼近7%的求援“警戒线”。

虽然指数出现震荡调整，可

是围绕产业政策为核心的主题投

资在市场中却风声水起，从文化

产业到节能环保、再从云计算到

新能源汽车，相关个股在市场的

表现更是有声有色甚至毫不理会

市场的震荡格局，作为十二五的

开局之年，由于临近年底，各行业

的“十二五”规划出现密集发布

期，国庆节后就有文化、环保、科

技产业、煤炭、钢铁等行业规划相

继出台，可以确定的是上述规划

的发布只是一个开始，今年底到

明年初，都将是各类规划发布的

高峰期，可以预期的是在市场不

会大幅深跌的背景下，以各种行

业规划为核心的主题投资行情或

将继续发酵。本周我们不妨将目

光聚焦于此，尝试到市场中去挖

掘下一个可能存在的主题投资机

会。

行业利好接踵而至 三大主题具备想象空间

三板块6只股或迎飙升行情
读信息

深交所A、B、C、D“排座次”
修订考核办法 上市公司信披量化考核

深交所日前对《上市公司信息披露工作考核办法》进

行了修订。本次修订最大的特点是增加了量化的考核指

标，从信息披露、规范运作、监管措施和违规处罚等方面

建立了量化的综合考核指标体系，增加了上市公司自评

环节，进一步提高了考核标准的客观性、考核过程的公开

性、考核结果的公正性以及考核方法的科学性，同时更好

地发挥信息披露考核对上市公司规范运作的正面引导作

用。

根据新的《考核办法》，上市公司信息披露考核结果

依据信息披露质量从高到低划分为A、B、C、D四个等级。

按照情节轻重，新办法详细列举了信息披露考核结果不

得评为A的十九种情形、应当评为C的十八种情形以及

应当评为D的九种情形。 中财

股林人语

反弹难抵逃离潮 股东高管“急吼吼”减持

涨不赚跌赔钱小散炒股这么难

传闻：好想你（002582）今年新枣开始全面提价，幅度

都在10%以上；

传闻：山东黄金（600547）拟 10 亿美元收购巴西

JaguarMining；

传闻：国民技术（300077）2.4G 移动支付标准近期可

能入选国标；

传闻：东软载波（300183）五代芯片目前处于研发的

关键阶段，预计12月工程的关键；

传闻：哈高科（600095）近日将有大订单合同；

传闻：新疆城建（600545）即将公告矿产注入；

传闻：北巴传媒（600386）公司可能会再次寻求增发；

传闻：两面针（600249）近期股权转让公告；

传闻：铜峰电子（600237）市场预期铁牛集团将借国

资退出之机实现对铜峰电子集团100%控股。

在宏观政策、行业政策利好频传的情况下，上周一开

市大涨，机构多数看多，然而上周后三个交易日沪指突然

暴跌逾100点，给刚刚心情转好的小散当头一棒。据11月

初的调查，逾7成投资者本轮反弹尚未解套，而此次大跌，

不知又有多少人加入了被套大军。资本市场真的是赚钱

的市场吗？股民为啥赚钱这么难？钱又到了谁的手里？

我们看组数据，截至11月18日，今年来A股市场共有

628家上市公司的4635位股东进行了减持操作，合计减持

约69.27亿股，套现金额约930.79亿元。而11月以来，上市

公司减持套现更是呈现出“咄咄逼人”之势。11月仅仅半

个多月的时间里，就总共有163家上市公司发布减持公告，

涉及减持股票数量8.51亿股，减持总市值约为88.72亿元。

股民朋友问了，既然A股的估值处于历史低位，这么

便宜的A股为啥老被减持呢，难道那些有着高学历、掌握

着内幕信息的高管股东们不会算账吗？这些人才不会这

么傻呢，这是因为这些人把账算的太明白了才减持的。

一是股东和高管们在上市前拿到手里的股票，上市后

市值已经翻了不知多少倍，等解禁后把这些股票卖掉赚的

钱远远够过享乐的生活啦，因此他们卖掉后就辞职，有了

钱就不去做那些辛苦的工作了。

二是这些股东高管们对公司未来也没信心，对公司将

来的发展心理根本没底。与其冒着风险为公司拼打将来，

还不如把钱落袋为安舒舒服服地过日子呢。

刚上任的郭树清主席,头把火强制上市公司分红，二

把火或就是新股发行改革。这可能涉及到各方面的利益，

A 股市场能否真正成为普通投资者的投资乐园还待观

察。不过管理层既然意识到了这些问题，并开始治理，让

我们小散也多少看到了点希望。 杨晓春

2009年8月温家宝总理在视察中

科院无锡物联网产业研究所时提出

“感知中国”的概念，并且被写入2010

年政府工作报告并被列为国家七大新

兴战略性产业之一，所以物联网不但

符合时代发展的需要而且对于A股来

讲，仍然是个新颖的主题；预计到2015

年，物联网产业规模将突破 5000 亿

元，最终将成为一个上万亿元规模的

高科技市场，未来空间极具想象力；最

后就市场表现看，比如成功转型金融

物联网的聚龙股份，近期就走出了跌

创新高的走势，周四更是强势封住了

涨停板，基本具备了市场龙头的潜质。

主题一：物联网

东信和平：我国智能卡龙头企

业，最值得关注的是，公司还参与了

RFID国家标准制定，诸多优势将有助

于公司把握未来物联网的发展机会。

思源电器：公司在三年前就开始

着手布局，随着智能电网建设的全面

推进与展开，公司产品布局优势将逐

步体现。

重点公司

高端装备制造在2010年 10月所

发布的《国务院关于加快培育和发展

战略性新兴产业的决定》中被确定为

我国现阶段重点培育和发展的七大战

略性新兴产业，根据测算到2015年高

端装备的销售产值占装备制造业的比

例将达20%以上，年销售产值有望达

到6万亿元，未来发展前景巨大。

主题二：高端装备制造

中海油服：公司提出十二五再造

一个海上大庆、南海局势持续升温使

得国家日益重视南海油气资源，将促

使中海油服取得长足发展。

航空动力：公司作为中航工业旗

下发动机整机上市的唯一平台，国内

航空发动机进行整合是必然趋势，未

来有资产重组计划。

重点公司

五年一度的全国环保大会将于

下月中旬召开，一年一度的世界气候

大会也将于年末召开，这些都有望成

为环保个股再度爆发的直接诱因，环

保概念股长期来看具有持续走强的

基础。

主题三：节能环保

碧水源：当前公司已经在云南、

江苏、湖南、内蒙古等地与地方政府达

成了相关合资。技术优势良好的商业

模式将有助于公司的长久发展。

龙净环保：大气污染治理领域的

龙头，公司凭借技术优势有望在电除

尘器特别是电袋领域继续扩大优

势。 屈雄峰

重点公司

经过精心的筹备，东吴证券投资者

沙龙于上周六如期举办。上午九时三十

分活动精彩开幕，首先由东吴证券合肥

黄山路营业部总经理张广宏博士深入浅

出地分析了近期国内外经济形势，对A

股市场的影响，及对四季度行情的研判，

尤其是判断市场走势的工具方法，在场

的股民朋友如获至宝、印象深刻。接着

总经理助理唐成捷介绍了东吴证券在证

券行业综合实力名列前茅的成长史、强

大的研发实力和选股能力。备受投资者

注目的，是市场星报专栏作者、多届炒股

大赛冠军得主冯斌为大家讲解的趋利避

险的短线操作技巧，其针对性、实战性与

独创性极具参考价值，与会者纷纷记

录。市场星报证券部王贤松主任为投资

者阐述了我国证券行业制度建设的变

迁，市场星报发展史及证券市场存在

的问题。语言诙谐幽默，嘻笑怒骂，趣

味横生，全场的热烈气氛再次被点燃，

讲话多次被笑声和掌声所打断。

抽奖环节将会场气氛推向高潮，

多位投资者获奖，其中一等奖的获得

者刘先生激动地说：“我本人姓‘牛’，

又在以‘牛在东吴’为品牌的东吴证券

获大奖，看来东吴证券是我们投资者的

‘风水宝地’。”很多股民表示这样的投资

者沙龙还是第一次参加，“太值了，学到

了很多东西，以后炒股少走弯路。”并向

主办单位一再要求，以后每期都来，“一

定帮我留个位子！”市场星报蜀山发行站

也为大家现场提供订报服务。

此次沙龙是由东吴证券、市场星报、

安徽经济广播三家强强联手共同打造，是

目前安徽省规模最大，形式最新颖的投资

者交流平台。联系电话：0551-5109577。

另外，以后参加本沙龙的投资者都有可

能和机会获得由主办单位赠送的2012

全年市场星报一份。记者 杨晓春

解疑释惑：与高手面对面交流切磋
首期投资者沙龙 收获大 人气旺
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中国最具区域影响力期货公司
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